

Brasil enfrentará a Paraguay sin Neymar



Brasilia, 26 mar (RHC) La selección brasileña de fútbol tendrá que enfrentar su difícil compromiso del martes próximo frente a Paraguay sin la presencia del delantero Neymar, quien la víspera se llevó la segunda tarjeta amarilla.

De pobre rendimiento con la verdeamarilla en la eliminatoria suramericana camino al Mundial de Rusia-2018, el crack del Barcelona español buscaba anoche frente a Uruguay marcar su primer gol en esta justa, pero no lo consiguió.

Por el contrario, su compañero en el ataque del club catalán, el uruguayo Luis Suárez, tuvo un regreso por todo lo alto a la competición internacional con la Celeste al anotar la diana que selló el empate 2-2, en un desafío que en principio pareció quedaría en manos de los dueños de casa.

Ante la ya confirmada ausencia de Neymar y del zaguero David Luiz, el DT brasileño Dunga llamó a filas a Gabriel Jesús, "Gabigol" (Santos), uno de los pilares ofensivos del plantel olímpico, y a Felipe, quien defiende los colores del Corinthians.

El equipo de Brasil llegó hoy a la ciudad de Porto Alegre, donde permanecerá entrenando hasta el lunes, cuando viajará a Asunción para enfrentar un día después, en el estadio Defensores del Chaco, al duro elenco paraguayo.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/88556-brasil-enfrentara-a-paraguay-sin-neymar>



Radio Habana Cuba